

- Présidence : Mme Béatrice MATHIEU (Présidente).
- Comité : David WAILLIEZ (Représentant des Arbitres au CD de Ligue).
- Membres : Mme Sandra RENON (CTRA). MM. Erick ARCHAT, Michel LALARDIE, Jean-Claude PUYALT, Séverin RAGER (CTRA), Christian SIONNEAU, Jean Louis RIDEAU.
- Assistent : Frédéric CANO (CTA), Jordan RICHE (CTA)
- Excusés : MM. Joël ANDRIEU (Membre n'ayant jamais pratiqué l'Arbitrage), Gilles BEAUQUESNE (Représentant la CRA en Commission Régionale de Discipline), Jacky CERVEAU (Représentant de la DTA), Patrick FRUGIER (Commission Technique), Philippe JEANNE.

Félicitations :

- à Jérémy STINAT (F1), Lakhdar EL BEDOUI (F3) et Vanessa CRUCHON (FFE1) pour leurs promotions fédérales.
- à Mathieu SEJOURNE, Antoine JAQUET, Samy HIRI et Axel DUPAYS admis à l'examen théorique de Jeune Arbitre de la Fédération et soutien à ceux ayant eu un sort défavorable à l'occasion des différents examens.
- Encouragements aux Arbitres de la Fédération se maintenant dans leur catégorie ou ayant subi une rétrogradation.

1- Approbation des PV de réunion N° 17 à 21 :

- Les PV suivants sont approuvés à l'unanimité des présents :
 - o PV N° 17 du 20 avril 2018 (Bureau),
 - o PV N° 18 du 21 avril 2018 (Plénière),
 - o PV N° 19 du 03 mai 2018 (Candidats Ligue)
 - o PV N° 20 du 07 mai 2018 (Candidats examens Fédéraux),
 - o PV N° 21 du 15 mai 2018 (Résultats Examens Candidats Ligue).

2- Règlement Intérieur :

- Michel LALARDIE a, dans un premier temps, fait le point sur l'avancement des travaux d'élaboration du RI.
- Ensuite, la CRA a commencé à valider les titres et les annexes du RI.
- Devant la lourdeur de la tâche, la CRA a décidé de se réunir de nouveau le 04 juin 2018 à PUYMOYEN pour finaliser l'ensemble du RI.



- Le Règlement Intérieur devra être validé par le prochain Comité de Direction qui aura lieu le 09 juillet 2018.

3- Observateurs :

- La CRA a commencé à travailler sur la réunion des Observateurs Elite qui se déroulera au HAILLAN les 30/06 et 01/07/18 (*Stage reporté à une date ultérieure*).
- Elle sera encadrée par Jean-Claude PUYALT, Erick ARCHAT Sandra RENON et Séverin RAGER.
- Le stage se décomposera de la façon suivante :
 - o Pédagogie de l'observation
 - o Philosophie de l'observation
 - o Observation de rencontres en vidéo
 - o Ateliers.
- Un autre stage est prévu le 26 août 2018 pour l'ensemble des Observateurs à l'issue du stage de début de saison.
- Les panels d'Observateurs devront être présentés au Comité de Direction du 09 juillet 2018 pour validation.

4- Classement des Arbitres de Ligue :

- Les résultats et différents classements seront présentés aux Présidents de CDA avant une diffusion sur le site de la LFNA au plus tard le 08 juin 2018.
- Une réunion est prévue en visioconférence le 06 juin 2018 sur 5 sites :
 - o Le BOUSCAT
 - o ANGOULÊME (District)
 - o LIMOGES
 - o NIORT
 - o TARTAS
- Il est demandé à chaque Président de CDA de se positionner sur un site.

5- Candidats Arbitres Saison 2018/2019 :

- Les tests théoriques et physiques se sont déroulés le 13 mai 2018.
- Lors de cette journée, une candidate a eu un comportement répréhensible.
- Un rapport circonstancié a été effectué par le Secrétaire de la CRA.
- La CRA a décidé de transmettre ce rapport à la Commission Régionale de Discipline pour suite à donner.



6- Questions diverses :

- Equipements :
 - o Suite à plusieurs réclamations, un sondage va être effectué auprès des arbitres de Ligue afin de lister ceux qui auraient commandé des équipements mais qui ne les auraient pas reçus malgré le règlement.
- Absence d'arbitre :
 - o Suite à l'absence de David PLAINCHAMP sur une rencontre de ¼ de finale de Coupe de Nouvelle-Aquitaine, la CRA remercie Aurélien GRIZON pour avoir pallier à ce dysfonctionnement.
 - o La CRA rappelle qu'il appartient à chaque arbitre de consulter régulièrement ses désignations sur son espace personnel.
- Saison gelée :
 - o Suite au courrier de Khalid DRIOUACH, la CRA l'informe que sa saison est gelée pour raisons administratives.
- Futsal :
 - o Présentation par Jean Louis RIDEAU des différents classements des arbitres pour la saison à venir.

Aucune autre question n'étant soulevée à l'issue de l'ordre du jour, la séance est levée à 17h30.

La Présidente,
Béatrice MATHIEU

Le Secrétaire,
Christian SIONNEAU

Procès-Verbal validé le 19 juin 2018 par Le Secrétaire général adjoint, Pierre MASSE, par délégation du Secrétaire Général.